

## 地域活動報告



横浜

### 保土ヶ谷区青指のイベント2選！

①「子ども科学教室」

日時：10月19日(土) 場所：県立保土ヶ谷公園

青少年指導員の考案した、楽しく作って、科学も学べる5つの企画にたくさん子どもたちが参加してくれました。企画の1つである「スライム作り」には中学校科学部の生徒10人がボランティアスタッフとして携わってくれました。



横浜市保土ヶ谷区青少年指導員協議会 白石 勝己

②「ほどがやバンドバトル2024」

日時：11月16日(土) 場所：保土ヶ谷公会堂

区内高校の学生バンドの発表の場と、若年層への選挙啓発を兼ねているこちらのイベント。優勝バンドは実際の選挙の投票箱を使った投票で決まります！今年度は、3校12バンドが出演し、熱いバンドバトルが繰り広げられました。



横須賀

三浦

### ニュースポーツ「ボッチャ」

三浦市青少年指導員連絡協議会 山下 美咲

三浦市青少年指導員連絡協議会では、新型コロナウイルス感染症による行動制限も収束し、これからは様々な活動の再開に向けた取り組みを考えていましたが、世の中が大きく変わってしまい、今まで活動を行っていた場所の閉鎖やコロナ感染症への恐怖心が払拭されないなどの影響により、なかなか事業を開催することが出来ませんでした。

そのような中でもパラリンピックで正式種目として採用されたヨーロッパ生まれのニュースポーツ「ボッチャ」という子供から大人まで一緒に楽しめるスポーツ交流会を始めました。白い目標球に向かって自分の球を転がす競技ですが、ルールも単純で分かりやすく、運動が苦手な方でも対応しやすいのでみんなで楽しく盛り上がる事が出来ました。

今年もボッチャ交流会を通じて青少年との絆、コミュニケーションが深まるお手伝いが出来ればと思っており、今後も青少年指導員一丸となって楽しみながら活動したいです。





## 二宮町青少年指導員地域活動報告

二宮町青少年指導員連絡協議会 泉 直英

二宮町の青少年指導員は町内の各地区から選出された19名で構成され、定期的な連絡協議会の開催と主催事業の実施、教育委員会や町事業等への協力を行っています。

令和6年度は、青少年の日頃の活動成果を発表する音楽・ダンスパフォーマンスイベント「バモスライブ」の開催や新任指導員のスキルアップを目的とした野外炊事研修を行ったほか、青少年と接する機会の多い団体間の交流を深めるため、子ども会育成会連絡協議会(子育連)・スポーツ推進委員との3団体合同の研修に参加するなど、大人と子どもたちがふれあい、学ぶ機会をつくっています。

教育委員会や町事業への関わりとしては、20歳のつどいの運営や、海岸美化活動の530(ゴミゼロ)キャンペーンに協力しています。また、子育連主催の子ども野外研修には、野外炊事研修の経験を生かして、指導者として参加するなど、各団体との連携にも取り組んでいます。この他にも、町の中学校にて開催されたお祭りに指導員が参加しキャンプファイヤーを実施するなど、子どもたちの思い出づくりに励んでいます。

これからも、青少年が各行事の中で地域の大人とふれあい、学び、大切な思い出と二宮町への愛着を深めてもらえたらと、青少年指導員全員で頑張っていきます。



## ライブ・イン・山北

山北町青少年指導員協議会 佐久間 善弘

毎年12月に近隣の高等学校の軽音楽部が集まって行うバンドフェス「ライブ・イン・山北」は今年で28回目を迎えました。プロのスタッフが音響や照明を担当し、本格的な機材を使った圧巻のサウンド。青少年指導員の先輩方が長い時間繋いできてくれたこのイベントは、コロナ禍でも続けてきました。

出演する高校生たちの昼食は、地元山北高等学校のPTAの皆さんがカレーライスを手作りしてくれました。これがとても美味しくて育ち盛りの生徒たちは大盛りカレーをおかわりし、本番でのパフォーマンスの大きな力となります。こうした活動がまさに青少年を支援しているのだと思います。

ある生徒は、中学生の時に見たライブ・イン・山北に出演することに憧れていたと話してくれました。「高校生になって自分が参加できたことが嬉しい」その言葉に私たち青少年指導員も感動し、続けてきてよかったとあらためて思いました。皆さんもぜひ見て聴いて感じてください。

